

Des nouveaux visages au BCA

Cette saison, le Basket-Club d'Aiffres a connu quelques changements.



Poignée de mains sportive entre Nicolas Fumat, le nouveau président du BCA, et Pierre Aubin, président sortant.

En effet, après 29 ans de présidence, Pierre Aubin a décidé de passer la main, sans toutefois quitter le bureau, il reste membre du conseil d'administration. René Damaye a quant à lui quitté son poste de trésorier, qu'il occupait depuis huit saisons.

« Nous avons souhaité privilégier notre école de mini-basket »

NICOLAS FUMAT. Nouveau président du Basket-Club Aiffres

C'est Nicolas Fumat, vice-président, qui prend le relais à la présidence. Il indique : « J'ai connu la création du club en 1988 et j'y ai occupé différents statuts : joueur, entraîneur jeunes, seniors, président de la commission technique et vice-président. » L'équipe dirigeante a également été partiel-

lement renouvelée, avec l'arrivée dans le bureau de quelques nouvelles têtes : Laurence Gayou, Jean-François Chavagnac, Stéphane Peruque et Franck Rainteau.

« Cette année, nous devrions atteindre les 145 licenciés, répartis en neuf équipes, ainsi qu'un groupe loisirs, une école de mini-basket et quelques licences basket-fitness. Par ailleurs, nous collaborons, sous forme de Coopération territoriale de club (CTC) ou d'entente, avec le club de l'AS Niort pour la deuxième saison, dans le but de pouvoir proposer le niveau de basket correspondant à chaque licencié. Cette année, nous avons souhaité privilégier et développer notre école de mini-basket, en organisant différentes actions, telle structure gonflable chez notre partenaire Intermarché ou lors du vide-greniers organisé par les commerçants d'Aiffres en septembre

dernier, et en affectant l'activité de notre jeune salarié, Antoine Gautier, essentiellement vers ce jeune public. Antoine intervient dès à présent dans les écoles de Prahecq et bientôt dans celle de Saint-Symphorien où nous le mettons à disposition lors des cours d'EPS, il intervient également lors des activités périscolaires de l'école Victor-Hugo d'Aiffres. Pour le reste, nous poursuivons notre philosophie de formation du joueur », déclarait le nouveau président Nicolas Fumat, motivé et impliqué plus que jamais.

À SAVOIR

Les manifestations du club en 2018

Dans les manifestations déjà programmées, on peut noter la journée « Partenaires » qui aura lieu samedi 13 janvier ; la fête du Carnaval, le 7 février ; l'animation de Pâques, le 4 avril, pour l'école de mini-basket ; le Tournoi intersecteur (TIS) regroupant des sélections régionales de la Nouvelle-Aquitaine le week-end de Pentecôte, 19 et 20 juin ; le vide-greniers, le 24 juin.

Retrouvez toutes les informations sur la vie du club sur le site www.basket.aiffres.fr ou sur les réseaux sociaux Facebook (BC AIFFRES) et Instagram (_bc_aiffres).



La nouvelle équipe administrative du Basket-Club Aiffres.